



1. Bohren Sie ein Loch mit Ø 38mm. Drill a hole with 38mm in diameter
2. [OPTIONAL] Wenn Sie einen Minikonverter für eine Leuchte verwenden schließen Sie diesen vor der Montage des Rendel 28 an.
[OPTIONAL] If you use a mini converter for a luminaire, please connect it before mounting the Rendel 28.
3. Führen Sie den Rendel 28 in das Loch ein. Drehen Sie mit einem Inbusschlüssel 1,5mm die Hohlraumhalterung bis die Befestigung einen festen Halt hat.
Insert the Rendel 28 into the hole. Use a 1,5m Allen key to turn the cavity fixture until the fastening has a firm hold.
4. Montieren Sie nun Ihre entsprechende Komponente des DOT 28 Systemes mittels Bajonettefixierung.
Now mount your component of the DOT 28 System using the bayonet lock.

Beachten Sie die allgemeinen Informationen zur Installation von DOT 28 Leuchten und zur maximalen Bestromung:

Mindestens 1dm³ Luftraum für den DOT 28 und 5dm³ für den DOT 28 Power vorzusehen. Mindesteinbautiefe ist einzuhalten. Darf weder überdämmt noch mit einer Dampfbremse, einem Vlies oder Folie überspannt werden!

Observe general information regarding installation of DOT 28 luminaires and maximum current feed:

Provide at least 1dm³ air space for DOT 28 and 5dm³ for DOT 28 Power. Observe minimum installation depth. Do not cover with insulation material, steam brake, fleece or film!

BESONDERHEIT: Für die Leuchte DOT 28 welche mit 350mA bestromt werden kann, gilt der Rendel als Kühlflächenerweiterung. Diese Leuchte kann mit obigen Einbaubedingungen bei 500mA bestromt werden.

SPECIAL FEATURE: For the DOT 28 luminaire which can be energized with 350mA, the Rendel 28 can be used as an extension of the cooling surface. This luminaire can be energized at 500mA under the above installation conditions.